

El Congreso Mexicano en Crisis: De la Militarización a la Desaparición Forzada, un Debate Crucial



En el Congreso Mexicano se sigue librando una batalla sobre el rumbo que deben tomar las políticas de seguridad, derechos humanos y justicia. Esta vez, la discusión se centra en varios dictámenes que han generado controversia entre los legisladores, quienes advierten sobre lo que consideran serias amenazas a la autonomía de las instituciones civiles y a los derechos fundamentales de los mexicanos.

Uno de los puntos que más ha llamado la atención es la acusación de que estos dictámenes son “una falacia”. A pesar de que en su exposición de motivos se menciona que están basados en la Estrategia Nacional de Seguridad presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum, la realidad es que, según los legisladores críticos, este documento nunca se ha presentado oficialmente en el Senado o en otro órgano legislativo. Esto ha levantado serias dudas sobre la autenticidad y la base legal de las propuestas.

Frente a todo esto, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, presentó una **iniciativa** para reformar la **Constitución** en materia de **desapariciones forzadas**, tema que sigue siendo uno de los más graves en México. Su propuesta busca incorporar en la **Carta Magna** la prohibición total de la desaparición de personas, ya sea por parte de agentes del Estado o de grupos del crimen organizado. Además, busca garantizar la **búsqueda de personas desaparecidas** como una tarea esencial e indelegable del Estado Mexicano, asegurando que se tomen todas las medidas para localizar y reintegrar a estas personas a sus familias, de acuerdo con los estándares internacionales en materia de derechos humanos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-congreso-mexicano-en-crisis-de-la-militarizacion-a-la-desaparicion-forzada-un-debate-crucial/>